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CAMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI 

- Estado de São Paulo - 

REQUERIMENTO No 883/2018 

Siimula: - Requer InforrnaçOes do 
Executivo referente a INDICAcAO N° 
321/2018 - datada de 20 de fevereiro de 
2018, sobre urn estudo para implantar no 
rnunicIpio o Sisterna de Seguranca e 
Identificação para os alunos da Rede 
Püblica Municipal de Ensino. 

REQUEIRO a Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma regimental vigente, 
seja oficiado ao ExcelentIssimo Senhor Igor Soares Ebert, Prefeito Municipal, pedindo 
informaçOes refereiite a IND1CAAO NO 321/2018 - datada de 20 de fevereiro de sobre urn 
estudo para implantar no rnunicIpio o Sistema de Segurança e Identificaçao para os alunos 
da Rede PtTh!ica Municipal de Ensino. 

Justificativa: - 

Senhor Presidente: - 
Senhoras e Senhores Vereadores: - 	 • 1 

Em fevereiro do ano corrente, propus ao executivo a !NDICAAO NO 321/2018 - 
datada de 20 de fevereiro de 2018, sobre urn estudo para implantar no municIpio o Sistema 
de Seguranca e Identificacão para os alunos da Rede Pjblica Municipal de Ensino a qual não 
obteve resposta. Tendo em vista que municIpio já conta corn a identificação dos alunos 
através dos uniformes escolares coin este sistema Ira tonar mais fadl ainda o controle e a 
permanéncia dos alunos nas salas de aulas, evitando assirn a evasão das sa!as de aula uma 
vez que este aluno será identificado por um sistema de biometria ou crachá coin leitor de 
código de barras ou similares, tudo isso gerenciado através de sistema integrado ao qual tanto 
a secretaria municipal de ensino quanto a direção da escola e também o professor antes de 
adentrar a sala de aula saberão através de aplicativo quantos alunos estão na sala de aula bern 
corno os faltosos, e o meihor de tudo isso OS pais receberão em tempo real qual horário o 
fliho entrou na escola e em caso de fa!ta os mesmo ii-ão ser informado tudo isso em tempo 
real através de aplicativo. Corn isso iremos evitar o desperdIcio na preparacão da merenda 
escolar urna vez todos saberão a quantidade exata de alunos na sala de aula. 

Desta forma, reitero a solicitação ao Poder Executivo afim de ter informaçOes sobre 
a viabi!idade de criar tal Programa. Considerando a irnportândia da niatéria em questão, conto 
coin o apoio dos Nobres Pares para sua aprovação. 

Sala das Sessôes Bemvindo Moreira Nery, 29 de maio de 2018 
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